

La UJI creará un instituto de investigación especializado

El acto de inauguración contó con la presencia de la rectora de la UJI, Eva Alcón; el secretario autonómico de Turismo, Francesc Colomer; y el presidente de la Diputación de Castellón, José Martí, entre otras autoridades del ámbito universitario. Alcón anunció que la UJI va a dar un paso más en el impulso de la investigación en materia turística y creará un instituto de investigación especializado que «generará nuevas sinergias y ampliará la cooperación entre la UJI, las administraciones y los agentes turísticos».

Colomer, por su parte, señaló que «es un tiempo para repensar el modelo de turismo que queremos construir y situarnos a la

vanguardia de los cambios». «Todos tenemos derechos y deberes en la cadena turística y lo que podemos hacer por el turismo es escoger destinos que sean capaces de demostrar que han hecho sus deberes», añadió.

Martí hizo hincapié en «el gran potencial turístico de la provincia, no solo de la costa, sino también del interior», e hizo referencia al turismo gastronómico y de experiencias, «dos ámbitos en los que la provincia está especialmente preparada». A continuación, Javier Gómez Navarro, presidente del Grupo MBD, ofreció la conferencia inaugural, con un repaso de la evolución del sector del turismo en España.